



利根中だより

令和6年9月3日

利根町立利根中学校
第7号

【生徒数 281名】
発行者 直井 由貴

40日間の夏休みが終わり、8月29日から前期が再開しました。生徒たちは大きな事故もなく元気に登校し、日焼けした顔や背丈が少し伸びた身体、授業に集中して取り組む様子などからは成長のあとがうかがえ、同時に頼もしさも感じられるようになってきました。

これから、体育祭や凧明祭、新人体育大会などたくさんの行事が控えています。これらの行事や普段の学校生活を通して、自分自身をさらに高め、学校の教育目標や目指す生徒像の実現に向け取り組んでいってほしいと思います。

今後とも保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

教育目標

「心豊かな心情と
主体的な活動意欲をもつ生徒の育成」

目指す生徒像

こんな生徒を目指していきます！

- ・常に前を向き、主体的に活動できる生徒
- ・互いに認め合い、励まし合うことができる生徒
- ・規範意識が高く、基本的な生活習慣が定着している生徒

第18回体育祭に向けて



【スローガン】

Beリアルな自分を出せ！ Let's Go 利根中！

本校の体育祭は、3団（明輝・友誼・正義）に分かれて行われます。8月29日には実行委員会を中心となって結団式が行われました。実行委員長の話やスローガンの発表があり、その後各団に分かれて、団長・副団長などから決意の弁が述べられるなど、早くも優勝を目指して熱の入った活動となりました。

【実行委員紹介】

※個人情報のため、名前は削除しております。

1年	2年	3年
さん	さん	さん

【応援団紹介】 ◎団長 ○副団長

	明輝団 (赤)	友誼団 (紫)	正義団 (緑)
3年	さん◎ さん○ さん さん さん	さん◎ さん○ さん さん さん	さん◎ さん○ さん さん さん
2年	さん さん さん さん	さん さん さん さん	さん さん さん さん
1年	さん さん さん さん	さん さん さん さん	さん さん さん さん

【9・10月の主な行事予定】

【9月】

- 3日(火) 第2回学力テスト1日目 (理・社・技家・音美)
- 4日(水) 第2回学力テスト2日目 (数・国・英・保健)
- 5日(火) 委員会活動 部活動なし
学校運営協議会
特別日課
- 11日(水) 木曜日課
- 12日(木) 水曜日課
13:45下校
1年1組 14:55下校
(教員研修のため)
- 14日(土) 奉仕作業 7:00~
- 16日(月) 敬老の日
- 17日(火) 新人戦壮行会
- 19日(木) 市郡新人大会 (~23日)
- 22日(日) 秋分の日
- 23日(月) 振替休日
- 24日(火) 管理訪問
- 25日(水) 県南新人水泳
- 26日(木) 県新人陸上 (~27日)
- 30日(月) 体育祭練習開始
生徒会選挙

【10月】

- 1日(火) 県南新人大会 (~6日)
- 9日(水) 第18回体育祭
- 11日(金) 前期終業式
- 13日(日) 町民運動会 (町事業)
- 15日(火) 後期始業式



体育祭
結団式の
様子

お知らせ

体育館工事がはじまりました！

体育館の長寿命化改良工事が9月2日から来年の3月31日まで行われます。この関係で西門からの通行はできません。正門(南門)をご利用ください。また、保護者の方の駐車場は第2グラウンドとなります。ご迷惑をおかけしますがよろしくお願いいたします。

利根小だより 9月



2024年9月5日 文責 林 雅之

8月29日から学校が再開しました。今年の夏休み期間も酷暑続きで、なかなか外で元気に友だちと遊ぶというのは難しかったのではないのでしょうか。それでも登校初日、久しぶりに会った友だちと楽しく会話をしながら、元気に登校する児童の姿が多く見られ、とても安心しました。



【登校初日の様子】

しかし、夏休み期間中とは生活のリズムが変わり、ここ数日の登校で疲れてしまった様子も見受けられます。まだまだ暑い日が続くことが予想されます。学校としても熱中症対策を十分に実施して参りますが、ご家庭でも「早寝・早起き・朝ご飯」の習慣や水筒持参などのご協力を引き続きお願いいたします。

また地域の皆様におかれましても、引き続き子供たちの成長を見守っていただき、本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

今月の予定

- | | |
|------------|---------------------------------------|
| 9月2～13日 | 教育実習生(1-2) |
| 3～4、10～13日 | 俳句教室 |
| 4日(水) | ロング昼休み ゲートボール活動 |
| 11日(水) | ロング昼休み 読み聞かせ活動 |
| 16日(月) | 敬老の日 |
| 18日(水) | 就学時健康診断 |
| 23日(月) | 振替休日 |
| 25、26日 | 6学年修学旅行(1泊2日鎌倉方面)
※両日、登校班に6年生はいません |
| 25日(水) | ロング昼休み 読み聞かせ活動 |



熱中症対策についてお願い

熱中症警戒アラートが発令されている日が続いています。学校では、熱中症防止のため、WBGT指数の推移を観察し、規定の数値を超えたときには業間休み、昼休みの外遊びを中止し、空調設備を使い、体育館を輪番制で使用するなどの対策を行っております。また、十分な水分が補給できるように、水筒の補充用として、ペットボトルを持ってこられることも可能とし、中身については、水やお茶の他、ミネラルが補給できるスポーツ飲料類も可能です。

さらに登下校時の日傘やネッククーラーの活用、マスクの取り外しなども奨励しています。熱中症による体調不良にならないように、ご家庭でもご協力をお願いいたします。



全校集会(8月29日)

夏休み明けの全校集会では、日に焼けた元気な笑顔がたくさん見られ、心も身体も少し成長したように感じられました。また、児童代表として、夏休み明けてからの抱負が発表されたり、各種表彰が行われたりしました。



夏休み明けの給食

久しぶりとなった学校給食です。給食は休み明け初日から提供されました。調理室で調理員さんたちが、いつも朝早くから心を込めて作ってくれています。休み明け初日のメニューは、県産大豆を使ったドライカレーとブロッコリーとツナのサラダです。子供たちは、おいしそうに口いっぱい頬張っていました。



ゲートボール教室



九月四日のロング昼休みの時間、地域のゲートボールクラブの方々によるゲートボール教室が行われました。教わりながら、ねらった場所に上手に打つことができ、子供たちも楽しんで活動していました。

子供たちの制作した俳句は、この秋に徳満寺で開催される俳句大会に出品展示される予定です。



今年度も利根町一茶俳句の会の方々にご協力いただき、三学年以上の各学級で俳句教室を実施してまいります。九月三日(火)には、六年年の二、三組で実施しました。順次各クラスにおいて開催していきます。毎年ご協力いただきありがとうございます。

俳句教室(利根町心の教育 俳句事業)

マイ・タイムライン作成講座(5年)

8月29日に、5学年で自然災害に対するマイ・タイムラインを作成しました。県の防災・危機管理課の方を講師に迎え、いざというときにどのような行動をとるべきかを学習しました。

